
   

Hauptausschuss 
Protokoll  Nr. HA/05/2009 

 
über die öffentliche Sitzung am 27.04.2009, 

Ahrensburg, badlantic, Reeshoop 60 
 

Beginn : 19:30 Uhr 
Ende : 22:00 Uhr 
 
Anwesend 
 
Vorsitz  
 
Herr Hartmut Möller  
 
Stadtverordnete  
 
Herr Thomas Bellizzi  
Herr Andreas Fleischer  
Herr Jörg Hansen - i. V. f. STV Löwer - 
Herr Detlef Levenhagen  
Frau Susanne Philipp-Richter  
Herr Roland Wilde  
Frau Petra Wilmer  
 
weitere Stadtverordnete, Beiratsmitglieder  
 
Herr Klaus Butzek - SNB - 
Herr Florian Stephani - KiJuB - 
 
Sonstige, Gäste  
 
Herr Ulrich Heel - badlantic - 
Herr Stefan Rocho - Fa. Nordirekt - 
Frau Branca Trube - badlantic - 
 
Verwaltung  
 
Frau Ursula Pepper  
Herr Horst Kienel  
Herr Thomas Reich  
Frau Franziska Drechsler  
Herr Sven Wilke - Protokoll - 
 
Es fehlen entschuldigt 
 
Stadtverordnete  
 
Frau Monja Löwer  
 
 
Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 
 



   

 
Behandelte Punkte der Tagesordnung: 
 
1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung 
  
2. Festsetzung der Tagesordnung 
  
3. Einwohnerfragestunde 
  
4. Genehmigung des Protokolls Nr. 04/09 vom 23.03.09 
  
5. Bericht der Bürgermeisterin 
  
5.1. Öffentlichkeitsveranstaltung zur Zukunftswerkstatt 
  
5.2. Konjunkturprogramm II Förderbereich Städtebau 
  
6. Neues Tarifsystem für das badlantic 2009/028/1
  
7. Verschiedenes 
  
7.1. Beteiligung der Selbstverwaltung an Städtepartnerschaftsver-

anstaltungen 
  
7.2. Durchführung des Stadtfestes 
  
 
 



   

 
1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung 
  
 Stadtverordneter Möller eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.  

  
 

  
  
2 Festsetzung der Tagesordnung 
  
  
 Die Tagesordnung wird einstimmig verabschiedet.  

 
Nach dem Bericht der Bürgermeisterin findet eine Begehung des badlantics 
statt.  
 

  
3 Einwohnerfragestunde 
  
 Frau Bertram äußert die Vermutung, dass das erhöhte Defizit auch durch eine 

Schließung von einem viertel Jahr entstanden sei. Die Sauna sei ebenfalls 
ewig geschlossen gewesen. Weiter gebe es „Gerüchte“ zur Sauna. 
 
Bürgermeisterin Pepper antwortet, dass die Schließzeit im vergangenen Jahr 
einen Monat betragen habe. Es habe darüber hinaus noch weitere Baumaß-
nahmen gegeben. Die Zukunft der Sauna werde der Aufsichtsrat behandeln. 
 

  
  
4 Genehmigung des Protokolls Nr. 04/09 vom 23.03.09 
  
  
 Das Protokoll wird ohne Einwand genehmigt. 

 



   

 
  
5 Bericht der Bürgermeisterin 
  
  
 Bürgermeisterin Pepper geht in ihrem Bericht auf folgende Punkte ein:  

 
  
5.1 Öffentlichkeitsveranstaltung zur Zukunftswerkstatt 
  
 Bürgermeisterin Pepper berichtet, dass die für den 4. Mai geplante Informati-

onsveranstaltung angesichts des beschlossenen Zeitplans verschoben werde. 
 

  
  
5.2 Konjunkturprogramm II Förderbereich Städtebau 
  
  
 Bürgermeisterin Pepper schlägt vor, die Fassaden- bzw. Fenstersanierung 

des Rathauses und das badlantic anzumelden. Für das Rathaus entstünden 
voraussichtlich Gesamt kosten in Höhe von 2,5 Mio. € und für das badlantic 
rd. 880.000 €. 
 
Die Frist für die unverbindliche Anmeldung läuft bis zum 8. Mai. Am 24. Juni 
soll dann vom Land über die Projekte entschieden werden und diese Ent-
scheidung den Kommunen am 30. Juni mitgeteilt werden. Sollte die Stadt mit 
einem oder beiden Projekten in das Programm, für das insgesamt 43 Mio. € 
zur Verfügung stehen, aufgenommen werden, würde eine Vorlage für die 
Stadtverordnetenversammlung am 13. Juli eingebracht werden. 
 
Die Fraktionen werden über die Anmeldung in der nächsten Sitzung am 5. 
Mai beraten und die Bürgermeisterin am Mittwoch, dem 6. Mai über ihre Ent-
scheidung informieren. 
 



   

 
  
6 Neues Tarifsystem für das badlantic 2009/028/1
  
 Der Vertreter des Kinder- u. Jugendbeirates und die Mehrheit der Ausschuss-

Mitglieder sprechen sich gegen eine Veränderung der Tarifstruktur aus. Ins-
besondere würde diese nicht dazu beitragen, das Defizit des Bades zu verrin-
gern. Stattdessen will sich der Ausschuss grundsätzlich mit der Struktur und 
Zukunft des Bades befassen und beauftragt die Bürgermeisterin das Thema 
vorzubereiten und in einer der nächsten Sitzungen vorzustellen. 
 

 Für das neue Tarifsystem (Beschlussvorschlag Ziffer 1) stimmt ein Aus-
schussmitglied, für die Beibehaltung des bisherigen Tarifsystem stimmen 
sechs Ausschussmitglieder (Damit kann Ziffer 2 des Beschlussvorschlages 
entfallen). Einstimmig lehnt der Ausschuss die Änderung der Vertragsanlage 
11a) zum Konsortionalvertrag und zum Betriebsführungsvertrag ab. 
 



   

 
  
7 Verschiedenes 
  
  
 Unter diesem Punkt werden folgende Angelegenheiten angesprochen:  

 
  
7.1 Beteiligung der Selbstverwaltung an Städtepartner-

schaftsveranstaltungen 
  
  
 Auf Grund von Irritationen, die es beim letzten Besuch einer Delegation aus 

Esplugues gegeben hat, bittet ein Ausschussmitglied darum, zukünftig in den 
Einladungen bzw. Programmen klarer anzugeben, zu welchen Programm-
punkten wie viele Mitglieder der Selbstverwaltung eingeladen seien.  
 

  
7.2 Durchführung des Stadtfestes 
  
 Die im Hauptausschuss vertretenen Fraktionen machen deutlich, dass Ihnen 

an der Durchführung des Stadtfestes gelegen ist. Sie signalisieren deshalb, 
dass die Stadt durch Erlass der Sondernutzungsgebühren in Höhe von maxi-
mal 16.000 € das Stadtforum unterstützt.  
 

  
  
 
 
 
gez. Hartmut Möller gez. Sven Wilke 
Vorsitz Protokoll 
 
 


